
一関コミュニティ FM株式会社 FMあすも 番組審議会からのお知らせ 

 

一関コミュニティＦＭ株式会社 第７０回番組審議会が 

令和６年２月１４日（水）一関市大町なのはなプラザ 4 階の本社会議室で開かれました。 

 

この日は、委員５名、事業者側からは４名が出席し、 

令和６年２月８日（木）に放送した 

「the STANDARD」について審議を行いました。 

 

委員からは 

「パーソナリティ 2 人の会話が楽しく、メッセージテーマをもとにしたトークも、話題の

広がりを感じられて良かった」 

「料理コーナーは、食材の大きさなどを意外性のある独特の表現で紹介していて楽しかっ

た」 

「ニュース項目が変わるときや、読み終わり方など、緩急をつけたり落ち着いて終えるなど、

工夫した方がよい」 

などの感想・意見が出されました。 

 

一関コミュニティＦＭ株式会社では、このような意見を参考にし、 

今後の番組作りに活かして参ります。 

 

 


